
REQUERIMENTO Nº.  019/2009

				O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, após ouvido o Plenário, seja este
encaminhado  a Sua Excelência Carlos Eduardo Xavier Marun, Secretário de Estado de
Habitação,  no sentido que seja  disponibilizada   Unidades Habitacionais do Programa Casa
do Índio, para as Aldeias Indígenas de nosso município.

					JUSTIFICATIVA:

				Atualmente muitas das famílias indígenas possuem grande dificuldade na construção de
sua própria moradia, onde jovens famílias desfrutam do mesmo espaço nas casas de seus
pais, pois não tem condições de construírem  suas casas, vivendo de forma não condizente
ao bem-estar de cada um, seja vivem de modo aglomerado, em pequenos espaços, em
condições precárias, fatores estes que proporcionam, principalmente, risco a saúde de
crianças e idosos. Frisamos que até a presente data nossas aldeias não  foram contempladas
com alguma unidade deste programa  ou qualquer outro existente.

				Sala das Sessões em 17 de novembro de 2009

				VER. JANCER VAZ DE MOURA-DEM


